FL DIA

Italo Lúder Confirmó la Creación de un Organo Para Centralizar la Represión

Las Tres Armas Coordinarán sus Operaciones Militares Contra la Guerrilla.— Piden que Isabel Martínez no Reasuma la Presidencia

(PL, AFP, AP, IPS y UPI)

BUENOS AIRES, 3 de octubre.—El presidente provisional Italo Lúder confirmó que se creará un Consejo de Defenta cuyo cometido será centralizar las acciones contra la guerrilla y en el que participarán los 3 comandantes de las fuerzas armadas.

Luego de la reunión mantenida anoche por Luder con el ministro de Defensa, Tomás Vottero, y representantes de las 3 armas, se informó oficialmente sobre la creación del nuevo organismo.

De acuerdo con el comunicado oficial, Lúder convocó a los representantes de las fuerzas armadas para informarles de algunas decisiones del Poder Ejecutivo sobre la organización de la actividad antiguerrillera.

El matiutino porteño El Cronista informa que la decisión presidencial "configura un enfoque global de la lucha antisubversiva y a la vez introduce a las fuerzas armadas en el ámbito de las decisiones políticas".

Entre tanto, se ha desatado una polémica en torno a la conveniencia o no de que la presidente Isabel Martínez abandone su licencia y reasuma el poder.

Los pronósticos, comentarios y especulaciones chocan contra un cerrado hermetismo por parte del gobierno, que no ha dado una información oficial sobre cuándo terminará la licencia iniciada el 13 de septiembre.

"La presidente Isabel Martínez tiene que saber si contribuye viniendo o si contribuye descansando", afirmó en un reportaje radial el legislador Carlos Perette, presidente del bloque de senadores de la Unión Cívica Radical.

Los senadores oficialistas Edgardo Murguía y Joaquín Esperanza, coincidieron en expresar que "toda especulación en torno de su alejamiento transitorio o definitivo tiende a crear expectativas y tensiones, e incluso a promover un clima golpista".

Por su parte Andrés Framini, dirigente del Partido Auténtico, dijo: "Nosotros pensamos que no debe reasumir; esto se compatibiliza con el pedido público de que renuncie que hemos reiterado insistentemente y con nuestro reclamo de que se convoque de inmediato a elecciones generales sin proscripciones ni condicionamientos".

El periódico La Opinión afirma hoy que la Presidente tiene "la oportunidad" de decidir si reasume o resigna el cargo.

En declaraciones a este diario el vicepresidente segundo del Partido Justicialista (de gobierno), el gremialista José Báez, anunció a sus aliados del Frente Justicialista de Liberación (FREJULI), que la presidente de la nación, Isabel Martínez retornará a la capital desde su lugar de descanso en Ascochinga, para presidir los actos del 17 de octubre, no obstante lo cual no reasumirá la jefatura del Estado.

DESAPARECEN ESTUDIANTES EN TUCUMAN

Por otra parte, en San Miguel de Tucumán, se denunció la desaparición de varios jóvenes.

A través de la prensa tucumana, Julia Gómez de Abregu dio cuenta que varios hombres encapuchados y portando armas automáticas penetraron en su casa y secuestraron a 3 de sus hijos, llamados Marcelo. Pedro y Guillermo.

También fue llevada la menor Silvia Abregu, quien reapareció posteriormente, cosa que no ocurrió con sus 3 hermanos. Por otra parte, Victoriano Negrete denunció la desapari-

ción de su hijo Jorge, estudiante y bombero voluntario del barrio Villa Luján, de Tucumán, quien fue sacado de su domicilio por 5 encapuchados que se lo llevaron con destino desconocido.

Mientras, en La Plata, provincia de Buenos Aires, el secretario general de la Federación Médica de la provincia de Buenos Aires, doctor Angel Tullio, fue amenazado de muerte y conminado a abandonar el país dentro de las 48 horas.

Las amenazas le fueron formuladas telefónicamente por personas no identificadas, y consistieron en la exigencia del inmediato levantamiento del paro médico.

Los médicos venían manteniendo desde el 9 de septiembre titimo una huelga en apoyo de mejoras salariales.

La medida de fuerza fue levantada anoche al anunciar el gobierno un aumento del 33 por ciento a los profesionales.

Finalmente, un guerrillero muerto, un oficial del ejército herido, más una serie de atentados, entre ellos a 2 consulados españoles, configuran el trágico saldo de la violencia en Argentina de las últimas 24 horas,

INFLACION

En otro orden de cosas, el secretario de Comercio informó que el costo de vida durante el mes de septiembre registró un incremento del 10.8 por ciento con respecto al mes anterior.

En agosto, el índice de costo de vida aumento un 22.5 por ciento. "La comparación de estas cifras indica una desaceleración del ritmo inflacionario", agrego.

Sin embargo, el ministro de Economía, Antonio Cafiero dijo que "los precios han seguido aumentando, pero ya no lo hacen al ritmo de hace un mes. Se está produciendo un evidente desaceleramiento de la inflación".

HUELGAS

Por último, distintos gremios de trabajadores tratan de lola aceptación de demandas de mejoras laborales y aumentos de sueldo mediante huelgas.

Esta serie de huelgas empezaron menos de 24 horas después que el gobierno decidió crear una agencia especial encargada de aumentar periódicamente los salarios, según los índices de inflación registrados. Sin embargo, al parecer no habrá paro general.

Se informó que unos 10 bancos de Buenos Aires tenían afectadas sus operaciones a causa de la huelga de sus empleados. En el Banco Mercantil se accedió a un aumento salarial del 30 por ciento.

Por otra parte, unos 4 mil empleados de los tribunales municipales de Buenos Aires se fueron a la huelga, también demandando que sus salarios sean aumentados en un ciento por ciento. Actualmente devengan unos 100 dólares mensuales.

Asimismo, un vasto sector de maestros y profesores realizarán una huelga de 3 días la semana próxima. Ayer iniciaron paros escalonados los trabajadores de las plantas de alimentos, tintorerías y en el edificio de Migraciones.

También fueron hoy a la huelga unos 2 mil trabajadores de computación del Estado.